
通称、『エネコス補助金』は電気代、ガソリン代等エネルギー価

格高騰の影響を受けている事業者が、エネルギーコスト削減を

図るための施設等を整備する際にかかる経費の一部を補助し

ます。【補助率1/2～2/3】【補助額２０万円～２００万円】

エネルギーコストを削減できる設備・機器の更新及び導入に取

り組む、農業、林業、漁業、製造業以外の事業者が対象です。

２次締切：５月３１日 ３次締切：7月31日 4次締切：9月31日

※県の予算がなくなり次第終了

～商工会までお問い合わせください～

令和４年度を持ちまして事務局長職を退任いた

しました。約５年間、役員・会員の皆様方には大変

お世話になり、ありがとうございました！

平成３０年３月に商工会へ入り、経営支援・経済活

性化・地域振興・行政連携などの事業をさせてい

ただき、微力ながら会員の皆様のお役に立てた

かなと感じております。

今後も商工会部会・官民連携の推進担当

として商工会におりますので、引き続き

よろしくお願いいたします。 佐藤賢一

初めまして岡野研二（46）と申します。令和5年4月1日付で

隠岐國商工会の事務局長に就任いたしました。どうぞよろ

しくお願いいたします。

昨年４月に東京都江戸川区から海士町へ家族４人で移住し

ました。まだまだわからないことが多いので、皆様から海

士町の地域経済をはじめ色々なことを伺いながら、一緒に

地域活性化のお話をしていけたらと思います。

今後も隠岐國商工会へご意見・ご助言をいただくと共に、

活動内容へのご理解・ご協力をいただけますようお願い申

し上げます。

隠岐國商工会までお問い合わせください。 ☎２-０３７６

菱浦地区に住ん

でいます。よろし

くお願いします。

東地区に住んで

います。よろしく

お願いします。

記帳機械化をご利用の会員様へ
今年も３カ月が過ぎました。機械化をご利用の

方は日計表の提出をよろしくお願いします。

３ヶ月以上ためないようにしましょう！

一年という短い期間でしたが、役職員の皆様、会

員の皆様に支えられ、本当に楽しく仕事に向かう

ことができました。様々な業種の方から地域のこ

と、ご商売のことを勉強させていただき、素晴ら

しい経験になりましたし、自分自身の成長

にも繋がりました。本当にありがとうござ

いました。

藤田幸生

飲食・商業・サービス業等エネルギーコスト削減

対策支援事業補助金

この度の人事異動により、島根県商工会連合会から赴任し

てきました多根俊一郎（46、雲南市出身）です。初めての離島

生活であり、不安も多いですが、これまで培った経験やノウ

ハウを活かし、隠岐國商工会の会員事業者のために、そして

地域経済活性化のために、業務に邁進してまいります。

経営のことなら何でも、お気軽にお問い合わせください。

よろしくお願いします。

おかのけんじ

たねしゅんいちろう

編集後記 ４月より職員が２名入れ替わりました。

皆様にご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、精いっぱ

い支援させていただきたいと思います。皆様からのご意見ご感想

をお待ちしております。


